

Hoy, durante una entrevista en *La Mirada Crítica* de Telecinco

Muñoz critica la huida de Ribera a Europa y que “no haga ningún asco” a que le apoyen los que ella misma considera extrema derecha

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP, Ester Muñoz, contrapone la actitud de Carlos Mazón, que “no huye, se está quedando” para reconstruir Valencia, con la de **la vicepresidenta Ribera, “que lo que quiere es que le promocionen con un puesto en Europa”** y que “no le hace ningún asco a que le apoyen los que ella considera extrema derecha”
- “Nadie está explicando por qué la Confederación Hidrográfica del Júcar no informó”, señala Muñoz, al tiempo que explica que las alertas por lluvias son automáticas, pero las del crecimiento de embalses y caudales no: “¿Por qué no se informó de que los caudales habían aumentado tan sorpresivamente? **¿Cómo es posible que la Confederación Hidrográfica esté viendo que el caudal pasa de 27 a 1.700 metros cúbicos y nadie llame para informar?**”
- Critica que **Teresa Ribera no ha contestado a las preguntas formuladas por el PP y sus explicaciones “no han convencido a nadie”**. “No contestó a esa falta de información por parte de la Confederación Hidrográfica del Júcar, que no mandó emails sobre el Barranco del Poyo”, denuncia Muñoz
- Se pregunta por qué la Confederación Hidrográfica y la delegación del Gobierno, presentes en el CECOPI, “no dijeron en tiempo y forma lo que estaba pasando” con el Barranco del Poyo y **denuncia que durante el supuesto “apagón” tampoco mandaron ningún correo electrónico sobre caudales**
- Lamenta que el Gobierno de Sánchez no haya invertido “ni un solo euro en hacer obras” en los caudales de la Confederación Hidrográfica del Júcar y que cuando los alcaldes de la zona le han pedido que limpie el Barranco del Poyo “ni siquiera se les contestó”. **Ahora Ribera pretende “escudarse en Rajoy para justificar que no ha hecho obras ni limpiado los caudales”, censura**

- **Tacha de “cortina de humo” que ahora la vicepresidenta Ribera diga que los organismos de los que ella dependen sufrieron un apagón durante la tarde de la catástrofe de Valencia.** “Cuando uno quiere, claro que puede llamar para saber qué está pasando e informarse. **Dicen que se quedaron una hora con el apagón y no hicieron nada**”, señala
- **Subraya que “el único que ha asumido responsabilidades es Carlos Mazón”, mientras Teresa Ribera “ha tenido que venir al Congreso obligada desde Bruselas”** porque no quería dar explicaciones sobre “la mayor tragedia natural que hemos vivido en nuestro país” y **Pedro Sánchez “está desaparecido”**. “Hay una gran diferencia entre lo que está haciendo el PSOE y el señor Mazón”, afirma
- **Critica que el PSOE se haya dedicado en plena tragedia a “pagar publicidad” contra Carlos Mazón, mientras el presidente de la Generalitat “está centrado en la reconstrucción de Valencia” y el presidente Feijóo está “proponiendo medidas” y pidiendo informes sobre posibles obras hidráulicas que eviten nuevas catástrofes**
- **Defiende que preguntar para que toda la verdad salga a la luz también es importante para las víctimas, que “se han sentido abandonadas”, y pide “esperar a ver qué dicen los tribunales” sobre la actuación del Gobierno**